

Conoce Ud. las facilidades que ofrece la Cooperativa en la adquisición de acciones?



BALBOA



ATLAS



MILWAUKEE



Segunda Epoca

Panamá, R. P., Octubre 11 de 1946

No. 118

Lea en este Número:

UNA CARTA ABIERTA
A FELIPE CLEMENT

Falleció el Sábado pasado
el compañero Sidney
Payton



Víctima de una hemorragia cerebral falleció el sábado 5 de los corrientes, en el Hospital Santo Tomás el ex-compañero Sidney Payton, del Depto. de Electricidad. Payton se hizo de numerosísimas amistades en esta Empresa durante los tres años de su permanencia entre nosotros, por este motivo su muerte causó una gran consternación entre sus compañeros de trabajo.

Contaba 57 años de edad y era originario de Jamaica. Durante muchos años trabajó con la Cía. Fuerza y Luz.

Paz a la tumba del leal y honrado compañero.

Llegó hoy Don Ernesto de los Estados Unidos

En la madrugada de hoy, viernes, en uno de los aviones de la Pan American Airways, regresó de los Estados Unidos de Norte América, nuestro Gerente General, don Ernesto de la Guardia Jr., quien había viajado al norte con fines relacionados con los negocios de la Empresa.

Al aeropuerto de Albrook Field fueron a recibirlo un grupo de empleados de la compañía. Durante su corta permanencia en el Norte don Ernesto hizo una visita de cortesía al Presidente Truman, a quien invitó en nombre del Gobierno panameño para que haga una visita al Istmo.

BAM saluda a don Ernesto, a su regreso a la patria, deseando que el viaje del distinguido jefe, haya sido fructífero.

Nuevamente entre nosotros
Adam Edelmire

Después de una breve ausencia, está nuevamente encargado de su Departamento, don Adam Edelmire, Jefe de Fabricación. Adam partió hace cosa de un mes para su tierra natal, con el fin de visitar a sus parientes, después de una larguísima permanencia entre nosotros. A su partida fue agasajado por un grupo de compañeros del patio.

Enviamos al eficiente jefe, nuestro saludo.

Mr. Geiger está en el Hospital Gorgas

Hace unos días ingresó al Hospital Gorgas, Herbert J. Geiger,

Fiestas de la Semana
en el Beer Lounge y
en la Terraza

SEPTIEMBRE

Lunes 30—No hubo.

OCTUBRE

Martes 10—No hubo.

Miérc. 2—No hubo.

Jueves 3—No hubo.

Viernes 4—(12.00) Agasajo a Felipe Clement.

(7.00)—Propeller Club.

Sábado 5—Contabilidad de Matías Hernández.

Domingo 6—Nicomedes del Mar.

Superintendente de la CNSA, para ser sometido a una delicada operación quirúrgica.

Son nuestros mejores deseos que Mr. Geiger salga bien de esta operación y que pronto tengamos el placer de verlo laborando, nuevamente entre nosotros.

Llegó el Jueves 10, Félix Luciani

El Jueves 10 de los corrientes, a la hora tradicional, se abrió lentamente la puerta del Beer Lounge y surgió sonriente la redonda figura del alegre compañero Félix Luciani Sub-Contador de esta Empresa.

Félix estuvo durante quince días, en el Ecuador, lugar donde estuvo en calidad de Manager del Equipo de Basket Ball BAM. A juzgar por sus palabras, la jira resultó sumamente beneficiosa.

Nuestras felicitaciones para Loqui, a su arribo a nuestras playas.



Publicación semanal de los Empleados de la Cervecera Nacional, S. A.
Aparece los sábados. Se reparte gratis

Director: RENATO OZORES

Redactor Jefe: GUILLERMO R. VALDES CH.

Corresponsales: Ramón M. Valdés; Jaime Riera P.; Luis Lleras Noriega.

Impreso por "The Star & Herald Co."-Panamá.



Por R. M. V. A.

Solidaridad con la Cervecería

Nos referíamos en la nota editorial de la semana pasada al hecho —revelador del alto espíritu de solidaridad que viene presidiendo las relaciones de la Cervecera Nacional con todos sus obreros y empleados— de que con motivo de haber sido dictada una Ley en la que creaba impuestos adicionales a la Empresa, todo el personal de la misma, fuera de palabra o por escrito, manifestó su disconformidad con una medida legislativa que podía perturbar el normal funcionamiento de esta Compañía.

Importancia y significación atribuíamos a este hecho, que vino a demostrar cómo el obrero y el empleado de la Cervecera se siente identificado con la Empresa a que pertenece. Pero el prestigio de que goza la Cervecera en todos los sectores del país, no sólo por ser la más importante industria nacional y por la insuperable calidad de los productos que elabora, sino también por tratarse de una institución que nunca ha negado su apoyo y su cooperación a las iniciativas que han surgido entre nosotros para beneficiar algún sector de la comunidad, nuestra Empresa ha sido defendida de manera espontánea y calurosa por numerosas personas desvinculadas de la misma, comprendiendo que toda medida que pueda entorpecer de alguna forma la marcha normal de sus actividades, repercutiría necesariamente en la comunidad.

La solidaridad demostrada con la Cervecera por diversos sectores de la opinión pública, demuestra también de manera clara y elocuente las simpatías de que goza en el país esta Empresa panameña, por su comportamiento ejemplar con el personal de la misma y con el público que sirve, y por el espíritu de cooperación que la anima a prestar su concurso siempre que se le solicita para obras de interés social.

Ha muerto Sidney Payton:

Pocas noticias desalentadoras hemos recibido que hayan despertado en nuestro interior tantas reacciones de rencor, impotencia, rabia y desencanto como la noticia fría y cortante de la muerte de uno a quien teníamos como amigo sincero.

Todos aquellos que tuvimos la suerte de tratarlo a fondo, porque nos encontrábamos en el bregar cotidiano, porque después de las faenas diarias solíamos entregarnos a una charla constructiva y amena sobre todos los tópicos, nos hemos dado cuenta que ha dejado un vacío difícil de llenar.

Amplio de sentimientos, de corazón abierto a todas las bondades, con el consejo siempre a flor de labios y el favor derramándose en sus manos sarmentosas y flacas por la edad, pasó Sidney Payton por esta vida, y sus últimos años en esta empresa que lo acogió benévola después de haber agotado su existencia en otra compañía local.

Y es por esto que esta columna se enlutece hoy al consignar este acontecimiento. Es por esto que nuestras palabras y frases de hoy tienen un vago residuo de amargura y desesperanza. La pena nos embarga y una extraña sensación de tristeza envuelve todo lo que pudiéramos escribir. Hemos perdido un amigo en la aceptación más amplia de la palabra.

Pero por los recodos acogedores de nuestros recuerdos amables su silueta encorvada por los

—Pasa a la Pág. 6.

Curso de Belleza Masculina

Por el BELLO BOMBON

Una gran acogida ha tenido nuestro curso. A la media hora de haber salido el BAM ya se habían matriculado cuarenta alumnos. Y cosa increíble, nosotros esperábamos ver por nuestra sala de matrícula a Teodoro Díaz, Chiquitín Araujo, Epimenides Terrientes, Chancleta Icaza, Guillermo Valdés, Cuellar, Puga, y demás recién nacidos de la oficina prin-

cipal y que va...nos tropezamos con los matusalenes, Carlos Dean, Don Cabito Ramírez C., los Paredes (quítese el que esté al lado porque le caen encima), los Nato Acosta, Monforte, Capi Brid y demás jovencitos....

Todo ello se debe sin lugar a dudas, a la crónica del colega Amadis de Gaula quien supo usar el tino y mandar invitación a estos cultos caballeros a quienes acogemos en nuestra escuela con agrado. De aquí a dos lecciones los dejaremos tan "bellos" que Tyrone Power se va a asustar de su carátula....

—Pasa a la Pág. 5



El compatriota Roberto Iglesias, técnico cervecero, trabaja entre nosotros....

Desde el lunes pasado tenemos el honor de contar entre los compañeros de trabajo con el famoso cervecero panameño, recién llegado de Alemania, Roberto Iglesias Jr. Ciertamente no sabemos qué funciones desempeñará el nuevo cervecero, ni qué condiciones ha señalado el compatriota para trabajar en la única empresa cervecera del país, de lo que sí estamos seguros es de que los señores Gerentes sabrán reconocer los méritos del cervecero panameño y de que éste en breve tiempo demostrará sus habilidades y sus técnicas en la elaboración del "pan líquido panameño". No cabe duda de que Iglesias pasará pronto a las filas de nuestra gran familia cervecera en donde ya tiene ganado por los afectos, el lugar que bien le corresponden. Este Corresponsal desea al nuevo cervecero toda clase de éxitos entre los cerveceros....

Manuel Rodríguez se pela al coco en la esperanza de que el fresco le de nuevas ideas....

"Créalo si le dá la gana," pero el compañero de labores, muy estimado en la empresa, Manuel Rodríguez dispuso quitarse la cabellera, que en otra época fuera signo de fuerza, para que el fresco le abra el entendimiento. Este acto insólito abrió mi curiosidad por conocer el fundamento de su originalísima técnica y me llevó a dónde el Dr. GORRIZ, quién me

Tragedias de la vida Diaria

UN DISCURSO

El domingo pasado hubo una fiesta en el Beer Lounge. Se celebraba el cumpleaños de Nicomedes del Mar. (Bonito nombre verdad?. Un asistente nos mandó este discurso por teletipo. Lo dijo un jefecito. Aseguramos a Uds. que no hemos quitado ni "ponido" nada. PACUSAN DREAMBOAT.

"Señores:

Estamos reunidos aquí, porque todos nos encontramos reunidos y somos un conglomerado reunidos, les agradezco la designación para que en nombre mío y el de Uds. le manifieste el sentir de Uds. y el mío al amigo del Mar, manifestación esta de agradecimiento y de aprecio.

No hablo de Jefatura, todos estamos reunidos sin distinción de clases y rango social, sino como empleado de la cervecería Nacional. Quiero manifestar en nombre de todos cuán contento estamos por el cumpleaños del amigo del Mar.

Mi corazón está dividido en pedacitos para cada uno de Ustedes y todo entero para el amigo del Mar,"—aquí es interrumpido por una salva de aplausos frenéticos, de la concurrencia. Pide calma y continúa: "Señores, yo hablo en representación del sexo feo, del horrible (el masculino). El orador es interrumpido de nuevo con vivas y aplausos. Vuelve a pedir calma y dice: "Señores que me escucháis, si yo he representado al sexo feo, pido que el sexo contrario hable, aun cuando sé que eso será algo duro para ellas. He decidido nombrar a dos... la niña de mis ojos y la que se está abanicando."

Se sienta el orador en medio de estruendosos aplausos... Las niñas aludidas se paran y en 5 palabras, la primera y 2 1-2 la segunda, manifiestan su sentir.

aconsejó que tomara este amigo mío en un descuido y que le echara sogas y se lo llevará a su clínica en donde le investirá la "túnica de fuerza", para salvar a los cerveceros en el desempeño de sus obligaciones. Compañeros de la cervecería: Cuidense de un raspao que anda suelto por botellas llenas....

*Serio encuentro, Dufón Vs Fiol...
Juez Mr. Zoffmman....*

Un hecho que vino a romper el silencio perenne de la oficina aislada de Mr. Zoffmman fué la disputa entre el majestuoso Dufón y el minúsculo Fiol. La escena comienza en el Marañón y por poco no vé a terminar al Chorrillo. El casero de Fiol alquila

un cuarto a Dufón, este después de algunos días y muchas reflexiones se echa atrás en sus propósitos y busca a Fiol para que le devuelva los ocho "box" pero este ya los había pasado por manteca y se vuelve las de San Quintín....Dufón en un arrebato, resultado de sus conocidas y probadas fuerzas, extremece al pequeño Fiol para que por la fuerza devuelva el dinero, el español no entiende el francés que le habla Dufón y se llega al borde de los extremos, las manos se alzan como banderas, algunos piensan que las mangueras fluviales pueden servir para aplacar a unos y otros....Pero llega Mr. Zoffmman y con esa calma característica asume la dirección del debate....Pocos momentos lo que parecía el final del mundo se convierte en la paz de los celestes imperios y vemos a Fiol contando las monedas y a Dufón limpiándose los cristales para volver a la paz de los sótanos donde el frío impera....

—Pasa a la Pág. 4.



— MANDOBLES —

Por Amadis de Gaula

EL CABALLERO DE BALBOA. NOS ENVIA INTERESANTE CARTITA REFIRIENDOSE A LA CRONICA DEL CORRESPONSAL COLONENSE

Un tanto sorprendido, por la vía en que me ha llegado, recibí en días pasados esta cartita del colega Caballero de Balboa, que todos los lectores conocen perfectamente. "Fuego", es explícito...pero lean Uds. que yo comento después...O remato a lo mejor... "Amigo Amadis de Gaula:

Henrando tu columna "Mandobles" deseearía preguntarle a los directores del Club Social Bam, qué tal les ha parecido el WARNING cuya letra y música les dedica desde Colón, el magnate de los Benignos, Mr. Mark a quien el colega G. R. V. le hizo estropear su "jocosa" cumbia Sindicalista.

Durante el beer-party en que reglamentariamente nos encontramos cada sábado, el Diablo Tun-Tun, el Columnista R.M.V.A. y éste amigo servidor, estuvimos descifrando el sueño del corresponsal colonense de llevarse la Directiva del BAM el próximo 30 de Febrero de 19...?; al menos que todo haya sido una soberbia indigestión del "Cacharro".

Puede aceptarse Amigo de Gaula, que de vez en cuando saliéndose de su oficio de corresponsal, el colega atlántico, aventure robarse el Show (con esta palabra solo deseamos corresponder en el mismo vocablo de Mr. Warning Mark) y basta la recomendación que lo haga con iniciativa clara dentro de la armonía que siempre reina en esta grande familia cervecera; ya que es de censurarse que apenas elegida la Directiva actual, en uno de los torneos más simpáticos que se haya registrado, cuya actuación se ve respaldada cada día con el ingreso de nuevos socios; venga ahora el colega, descarrilándose desde Colón, con manifestaciones de tentativa a futuras directivas de nuestro club cervecero, sembrando así ciertas rivalidades que no tienen derecho a existir, ni han existido jamás.

Si lo que pensó Benigno era desautorizar lo que muy bien dijo en su relato, el Chancleta de los periodistas (léase Chancleta, el periodista) que en la sesión última los colonenses no sabían lo que querían; la culpa sólo es del propio buen amigo Mark, ya que revestido de "extraordinarias facultades"

dió su VETO a las dos ponencias en que se inteligenciaban los deseos de sus compañeros y la buena voluntad y cooperación de todos los demás socios que asistieron a la asamblea extraordinaria; ya que de la misma manera que ahora lo expone, siempre estuvo hablando de Peligros...**PARA LOS INTELECTUALES...**

Espero que el "colega máximo" ahora encargado de la dirección de nuestro semanario, como así calificó Mark a G.R.V.; tome en cuenta que no deseo establecer polémica alguna; y que ojalá todo haya sido puro "FUEGO ARTIFICIAL" del corresponsal colonense que parece estar en eterna competencia por el orden invertido de sus iniciales, con el nombre del BAM.

Espero estimado amigo de Gaula, que estés en todo de acuerdo con las exposiciones que hago en esta carta, colaborando así a tu prestigiosa columna Mandobles; y me repito de ti, tu affmo. colega,

Caballero Balboa."

Bien, bien, Caballerísimo, o colequísimo, como quieras llamarte...Me parece que has querido aniquilar por completo al amigo Mark. Yo no estuve en "el fiesta" de los estatutos y poco es lo que puedo decir o contradecir. Pero hay una cosa que sí se...y es que Benigno es bastante apasionado en sus comentarios. No tomes a mal la palabrita apasionado. Tal vez sería hasta mejor cambiarla por pasionista...

El caso es que ya yo le conozco bien. Fíjate voy a referirte un cuento.

Había una vez un corresponsal que se llamaba GRV. Por aquellos tiempos la labor del BAM se desarrollaba muy apaciblemente, con una mansedumbre de lago. GRV comentaba semanalmente los bochinchos de la Planta Balboa. Y en que formal!!! (El es el culpable de que ahora a todo cronista le llamen "chismoso"). En una ciudad ni muy lejana ni muy cercana, habitaba otro corresponsal a quien por buen nombre le decían "Benignito Mark A." Sucedió que un día, Markito escribió sobre sindicatos. Una camisa un poco ancha para él...y para todos nosotros. Inoportuna también. Bueno...GRV le hizo un comentario, como el que acabo yo de hacer y...aquí viene lo interesante: el apacible Clark Kent se convirtió en Superman...Más veloz que un tren, más inteligente que Buda Gómez,

más académico que Montorte, más fiato que el fiato Herrera...!Mark se sentó en la máquina...o en la silla, y escribió que GRV era un retrógrado...que había "enquillido" mal su crónica...que temía las reivindicaciones de las clases obreras... que temía que se pasara la oportunidad de convertirse en un magnate...que GRV no deseaba obstáculos en su ascenso y por último que contando Panamá con jóvenes como este espécimen, acabaríamos con carros con llantas de cemento y calles de caucho, etc...etc...!(Que calmado este muchacho Mark...) Hoy, todo eso ha pasado. GRV es Jefe de Redacción de BAM, Mark sigue de corresponsal y "tutti-contenti"...Yo creo que a Benigno le da eso a ratos, así que...ya le pasará y entonces podrán discutir con más calma el asunto. Y como termina el cuento, yo diré... "y cuando los dos estén de acuerdo, se casarán y vivirán muy felices y tendrán... muchas crónicas interesantes por el bien de la comunidad. Amén.

Amadis de Gaula.

NOTA DE LA REDACCION: No es nuestra intención patrocinar estas polémicas. Respetamos las opiniones de Mark, el "Caballero de Balboa" y la de Amadis de Gaula, empero esperamos que esta sea la última de esta serie, ya que hay problemas de mayor importancia que requieren los comentarios de corresponsales y colaboradores. Hemos permitido la publicación de estas notas, en vista de que el Corresponsal de Colón hizo anteriormente una exposición de su criterio, pero, repetimos, es preciso un poco de cordura, ya que nada se gana con decir palabras gruesas de columna a columna.

ATLAS—

Alfonso Morales, logra su primogénita....

El lunes falta Morales a su trabajo, se aparece a eso de las nueve de la mañana un tanto sudado y con una botella de Brandy en la mano...Y es que ha nacido MARIANELA, la primera dama de la familia Morales, la heredera, la pretendiente al trono de la felicidad y control indiscutible de este cervecero. Para el compañero Morales nuestras felicitaciones en la seguridad de que pronto rociaremos con pan líquido la frente cristiana de la nueva cervecera....

Si Usted Cree....

Y antes de entrar de lleno en la Segunda lección veamos las matrículas y sugerencias que se han recibido esta semana.

Matriculados para tratados faciales: el ñato Acosta (desea una reparación nasal); el ídem Guadamuz; el requete-idem Herrera, (este ñato pensaba irse a México a arreglarse el "apéndice do cara" pero se arrepintió); Valentín Monforte, quien quiere quitarse el "chingongo" que le quedó después de que enterró a su contrincante, un tren, en Cuba; don Chilo Domínguez y Cabuz Dawson. Para Dawson contrataremos los servicios de uno de los indios reductores de cabezas del Amazonas....

Matriculados para Reducción de Barriga y expansión pectoral: Don Mani Alzamora, Don Ramón Valdés, Don Bach Navarrete, Don Chácaro Luciani, Don Marce Centella, Don Juan Davis. (Estos para reducir estómago y coger la línea); para aumentar de peso y conseguir esbeltez torácica, Paco Sibauste, Mirones, Manuel Julio y Fred Brathwaite. Matriculados en Rejuvenecimiento: Mr. McElfresh, Tomás Paredes, Shorty Francis, Don Mario, Ramírez Carrera, Carlos Dean (este tomará un tratado especial para "tornasoles capilares") y Capi Brid.

Hubo una petición errada, Chu Figueroa pidió instrucción sobre lavado de levás, considerando que su leva, es ya parte de su cuerpo. Se equivoco de escuela Chu.

Una vez informados de las actividades de la escuela pasemos a la segunda lección.

LECCION II LA NARIZ

También avanza la nariz al exigente ritmo de la moda. No es lo mismo tener nariz de sobra que tenerla de menos. No es lo mismo tenerla mirando para el cielo que tenerla sobre el labio superior. Lo esencial es tenerla y tenerla bien puesta. Antes de explicar el cuidado de la nariz debemos hablar sobre "que es la nariz".... La nariz es la parte de la cara, que tenemos en la nariz, y consta de dos huequitos pequeños. Cuando no se tienen dos sino uno, uno resulta un fenómeno. Hay que cuidarse pues, de nacer con dos huecos, de lo contrario correremos el riesgo. Por tener las dos puertas abiertas, está la nariz expuesta a todos los aires, a todos los soles y ser metida a veces donde no nos importa. Entonces arriesgamos que nos la corten de una cuchillada por atrevidos.

La nariz diferencia al "pretty" del feo. Al pulpo del que "vive como negra regalá".... También diferencia a los ñatos de los perfilados.

Que Luciani no envié un desesperado S.O.S. a la Cooperativa.

Que el Ñato Acosta no está hecho AHORA un ejecutivo en su oficina de enganche.

Que el joven Tommy Paredes no es el hombre más feliz (?) de la oficina.

Que Chú Figueroa es el caballero sin tacha, sin miedo y sin escritorio.

Que Nando Ochoa es más exacto que un perro iguanero.

Que Mauro Pardo está creciendo.

Que la Baby Hart tiene un almacén de muñequitos.

Que Battling Puga no es la sensación de su casa.

Que no es sospechoso que ciertos empleados "enamorados" hagan peticiones de préstamo de 500.00 a la cooperativa.

Que alguien trabaja en los turnos de la tarde.

Que con un juego de ajedrez, uno de dominó, dos de cartas y un radio sintonizado en el juego de Base Ball, alguien trabaja en la oficina.

Que la Oficina se convierte por la tarde en bar y el bar en oficina.

Que muchos no han tomado en serio, demasiado en serio, los cursos de belleza.

Que algunos memorándums deberían ser enviados al museo.

Que la definición de la "juventud" aparecida en el pasado número, no les picó las conciencias a algunos compañeros.

Que Sevillano no es uno de nuestros mejores oradores.

Que Chandito está ahora llegando más temprano.

Que Teodoro no está en plena luna de miel.

Que los mensajeros están gozando con los turnos vespertinos.

Que los cantineros no son super-pulpos.

Que Ardila no está muy poseído de su cargo de Secretario del Club BAM.

Que Julio Clement no inventa palabras para llenar los crucigramas.

Que a Don Q. le gustó lo que le dijo Don K.

Que ahora Chu Figueroa no se está poniendo la histórica levita, dizque "para que sufran".

Que los dominós quieren a Gorritz.

Si Ud. no cree nada de eso, pedazo de incrédulo, váyase a pasar una temporada a Matías Hernández, o consulte un psiquiatra, pues sus días fuera de "Locopolis" están contados.

NAPOLEON

(Véase Biografías de Grandes Hombres "La vida útil del Ñato Herrera", "De como un ñato acabó pareciendo un pato." "Del Ñato Acosta, a la Nariz Burguesa de Julio Clement pasando por la de Guadamuz". Esta última obra fue escrita por el académico Monforte. La obra fue corregida por una benefactora de éste.) He aquí, algunas indicaciones útiles para cuidar la nariz.

Primeramente, no la meta donde no debe. Puede correr el riesgo de perderla. Por ejemplo, si ve que dos personas están hablando mal de una tercera, cuide su nariz. También cuídela de meterla en los escritorios ajenos en busca de papeles que no le interesan.

Al levantarse temprano, levante la nariz también, lance un relincho al viento y respire fuerte. Si vive Ud. cerca de la fábrica no lo haga, porque Juan Gabriel Davis debe tener la chimenea botando ollín como de costumbre.

Una vez levantada la nariz y después de haber lanzado ese suspiro exagerado, dirijala como brújula infalible al lavabo y lávesela. Que más le queda por hacer?

Luego llévela a trabajar cuidándose de lo indicado anteriormente. Es bueno que no la acostumbre a sus dedos, porque eso es muy feo y antiestético y corre el riesgo de unir los dos huecos en uno.

Para arreglarse desperfectos nasales, vaya a operarse. Es probable que regrese lo mismo, pero lo han operado, que es lo que interesa. (Véase Capítulo VII "De como Guadamuz fue y regreso igual").

Si Ud. vino al mundo con la nariz chata al igual que las Cucarachas de la Milwaukee debe considerar que no somos magos y no podemos reparársela, pero, eso sí, le sugerimos que le busque camorra a Centella o a alguno de su peso. Ese se la levantará sin mucho esfuerzo.

Si sigue Ud. nuestro consejo estimado alumno, conseguirá tener una nariz rozagante y hermosa aunque después, cuando tenga plata, se le ponga como la de Cardoze, pero eso no es evitable, ni nuestras lecciones llegan hasta allá.

Procure, eso sí, usar su nariz, únicamente en llegar por NARIZ antes que el jefe, porque si no, Ud. y su nariz, quedarán en la calle.

Frases Célebres

por el ANGEL TIN TAN

- "El Señor McGrath lee hasta los anuncios del BAM".—Leonidas Paredes replicándole a uno que dijo que el Sub-Gerente no leía nuestro periódico.
- "Si mi hermana se casa contigo, se muere de hambre".—Patillas Terrientes a Chandito Icaza porque éste le llamó "cuñado"...
- "Coman...yo sé lo que es hambre".—Carlos Dean refiriéndose a su amigo Ramírez C. en la fiesta a Felipe Clement.
- "Chu Figueroa no puede pasar frente a un coche con su levitón..."—Chilo Domínguez refiriéndose una vez más a la leva del ex-diputado.
- "Tanto que hablan de la leva de Chu, y no se fijan en la eterna de Don Tom Paredes"—Chancleta disgustado por la propaganda contra Chu Figueroa.
- "Tengo un dolar en el bolsillo que se me está deshaciendo de tanto apuñalearlo".—Carlos Pérez comentando el desnivel económico.
- "G.R.V. teme que no le den tiempo de llegar a ser un magnate..."—Benigno Mark en una de sus crónicas Colonieras.
- Hacen treinta y cuatro años se jumó mi papá"—Chichibolo el día de su cumpleaños...
- "Oye Valdés, Alain de Córdoba se archiva en la "D"?—Chiquitín preguntándole a su compañero...
- "Tú deberías ser secretario de Monforte".—Valdés contestándole a Araujo.
- "Mi estómago es un reloj. Todos los días a las diez me da hambre".—Roberto Duque monologando.
- "La mejor manera de desengomar es jumarse otra vez".—Leonidas Paredes pasándole el dato a Ochoa.
- "Roberto Duque no se quita la corbata desde que salió de las Botellas Vacías".—Chancleta observando a la nueva joya de la Oficina Principal.
- "Esas cosas sí que no se me DISCURREN a mí."—Monforte comentando unas palabras de Unamuno.
- "Vamos a tener que poner una rejilla aquí, para protegernos de Paredes".—El Nato Acosta a Gorrichátegui quejándose de que Cipitria se mete en su despacho a cogerle los Memorándums.
- No es que Valdesito sea hablador...lo que pasa es que le llevan muchos cuentos." Don Q. comentando con sus compañeros Chilo Domínguez y Mirones.
- "A la liga de la Zona iban 4 o 5 gates, entre ellos iba yo..."—Ramirito hablando de la pasada liga de Base Ball.
- "Usted y Cabito son igualitos...pero cabito no tiene tantas barbas como Usted."—Carlos Ramírez Carrera a su íntimo amigo Carlos Dean.
- "Alegria de burro, maíz volando"—Carlos Dean, despidiéndose de Carlos Ramírez Carrera.
- "Esos memorándums no los hago yo. Los hace otro y yo los corrijo".—Monforte, refiriéndose al plato del día.
- "Mi corazón está dividido en pedacitos para Ustedes y todo entero para el amigo Del Mar".—J. M. Sevillano en su discurso dedicado a Nicomedes.

EN LA BALBOA—

años y los trabajos vivirá eternamente con caracteres tangibles rodeada de cariño....

Y el eco de su voz, esa voz de difícil expresión y de opaca reso-

nancia, que tantos y tan sanos consejos nos diera un día, estará siempre presente por donde quiera que nos lleven nuestros pasos por los caminos del mundo....

Paz a tu tumba compañero amigo....

Notas de Interés

PERDIDO

Del escritorio de Ernesto Araujo ha desaparecido, en forma inexplicable, un bello cenicero de propiedad de este oficinista. Se ruega a la persona que lo tomó, que se sirva devolverlo a su lugar. No se harán preguntas. El señor Araujo nos ha comunicado que el mencionado cenicero es un "recuerdo de familia" por lo que encarecemos a la persona aludida su devolución.

CON EL SR. FONOGRAFO:

Su crónica nos parece sumamente interesante. A nuestro entender, Ud. conoce el personal de la Oficina Principal, ampliamente. Sin embargo lamentamos profundamente no publicar su colaboración en vista de que su crónica no lleva firma responsable. Todos nuestros colaboradores que firman con pseudónimo están debidamente identificados en la Redacción de este periódico, para evitar confusiones. Si es su deseo, puede pasar por la Dirección de BAM y dejar constancia de su personalidad y en el próximo número aparecerá su interesantísima crónica.

'MALTA VIGOR'
LA MEJOR EN CALIDAD
Y SABOR

CARTA ABIERTA:

Señor Felipe Clement:
el día que usted cumple años muchos contentos están y olvidan penas y daños,

Pues con toda sencillez uno va al Bar por su corte y encuentra un rico "BUFEZ" como nos diría Monforte.

Por esto de buenas ganas y con todo corazón le pedimos esta vez haga esa celebración —sino todas las semanas— por lo menos cada mes.

Don Q.

Malta Vigor

LA MEJOR BEBIDA PARA
SUS HIJOS